
      

 

Stadt Erlangen Erlangen, 17.06.2014  

 

Referat: OBM  

Amt: 13-2     

Niederschrift 

Besprechung am: 03. April 2014 Beginn: 20:00 Uhr 

Ort: Sportgaststätte zur Wied Ende: 22:00 Uhr 

 

Thema: 
 

1. Sitzung des Ortsbeirates Tennenlohe 2014 

 

Anwesende Entschuldigt Verteiler 

 

Ortsbeirat Tennenlohe: 

Herr Gorny 
Herr Gwinner 
Herr Hauer 
Herr Krahl 
Frau Reich-Schowalter 
Frau Wunderlich Alexandra 
Herr Wunderlich Klaus 
 
 
 

Stadtrat: 

Herr Sapmaz 
Herr Höppel 
Herr Dr. Zeus 
 
 

Verwaltung: --- 

 

Bürger: 14 

 

Presse: EN Hr. Schreiter 

Stadtrat: 

Herr Thaler 
Herr Jarosch 
Frau Grille 
Herr Bußmann 

alle Referate, Ämter, 
Ortsbeiräte, 
Betreuungsstadträte, 
Fraktionen, Polizei 

Die Niederschrift beschränkt sich auf die Wiedergabe der wesentlichen Ergebnisse. Wenn innerhalb von acht Tagen nach Zusendung der 
Niederschrift keine Einwände erhoben werden, wird Einverständnis unterstellt. 

Ergebnis: 
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Frau Wunderlich eröffnet die 1. Sitzung des Ortsbeirates Tennenlohe im Jahr 2014.  
Der Ortsbeirat ist vollständig anwesend. Die Betreuungsstadträte, Herr Schreiter von der Presse 
sowie die anwesenden Bürgerinnen und Bürger werden begrüßt  
Die Tagesordnung wird verlesen. Änderungen oder Ergänzungen sind nicht gewünscht. 

 

TOP 1: Ergebnis des Ortstermins „Friedhof“- Besichtigung zweier Grundstücke  

bzgl. Errichtung  eines Waldfriedhofs in Tennenlohe 

Am 28.02.wurden im Rahmen einer Ortsbegehung mit Amt 34/Herrn Schmeißer, Herrn 

Grießmann und dem OBR Tennenlohe zwei Grundstücke in Tennenlohe besichtigt zum Zwecke 

Errichtung eines alternativen Bestattungsfeldes. Mehrheitlich sprach sich der OBR Tennenlohe 

für das Grundstück an der Haselhofstraße aus. Die alternative Waldgrundstücksfläche an der 

Weinstraße scheidet gemäß OBR Tennenlohe und Amt 34 aus, da dort umfangreiche bauliche 

Maßnahmen ergriffen werden müssten, um die Fläche für o.g. Bestattungsform geeignet zu 

sein.( z.B. Errichtung von Parkplätzen, Entwurzelung des Bodens,…) Der OBR Tennenlohe stellt 

einstimmig den Antrag zum einen den Bedarf für eine derartige Bestattungsfläche zu ermitteln 

und zum anderen Kontakt mit der Grundstückseigentümerin aufzunehmen.  

TOP 2: Aktueller Sachstand zum Planungsentwurf Umgestaltung Sebastianstraße 

Am 25.07.2012 fand eine Ortsbegehung an der Sebastianstraße mit Herrn Josef Weber/Referat 
VI statt. In der Folge wurde ein Plan zur Umgestaltung des Straßenabschnittes zwischen 
Branderweg und Im Gässla in der OBR-Sitzung vom 14.11.2012 vorgestellt. Hierbei wurden 
Anregungen und Wünsche seitens der Tennenloher Bürger und des OBR aufgenommen. Der 
OBR Tennenlohe stellt einstimmig den Antrag unter Berücksichtigung der Änderungswünsche 
mit der Umgestaltung des Straßenabschnittes zeitnah zu beginnen. Insbesondere im Hinblick 
auf das 750- jährige Ortsjubiläum sollten bis 2015 wesentliche Umgestaltungspunkte erledigt 
sein.  
Der weitere Planungsfortgang soll in engem Kontakt mit dem OBR erfolgen. 

TOP 3: Ortsjubiläum 2015: 750 Jahre Tennenlohe – Treffen zur Ideensammlung  
 

Seitens OBR Tennenlohe wird angeregt möglichst zeitnah einen Termin zu einem ersten Treffen 
aller die sich am Ortsjubiläum beteiligen wollen, festzulegen. Derzeitig laufen noch die 
Vorbereitungen zum Fest der Vereine (FeTeVe) am 17./18.05.2014. Bei einem Nachtreffen zu 
FeTeVe soll ein Termin für die Jubiläumsvorbereitungen festgelegt werden. 

Der OBR wünscht sich eine konstruktive Unterstützung seitens der Verwaltung bei der 
Vorbereitung und Durchführung des Ortsjubiläums. 

 

TOP 4: Bericht der Verwaltung 

Ohne Wortmeldung 

 

TOP 5: Mitteilungen zur Kenntnis 

Ohne Wortmeldung 
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TOP 6 Anfragen/Sonstiges 

 Gehsteig „An der Wied“ 
Der schlechte Zustand des Gehwegs „An der Wied“ ist bekannt. Voraussichtlich in 2015 
(??) ist eine Sanierung geplant. Der OBR Tennenlohe macht in diesem Zusammenhang den 
Vorschlag, keinen herkömmlichen Bürgersteig mehr zu erstellen, sondern die gleiche 
Lösung wie am Lannersberg umzusetzen (ebenerdig, nur mit Wasserrinne). 

 Lachnerstraße 
Das Kindergarten-Symbol auf dem Straßenbelag der Lachnerstraße ist verblasst. Der 
Ortsbeirat wünscht sich die Erneuerung eine deutliche Kennzeichnung und die Anbringung 
der Geschwindigkeitsbegrenzung. 

 

 

 

 

gez.              
Alexandra Wunderlich           
Ortsbeiratsvorsitzende 
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